

Cotiza dólar en \$17.04 a la venta (Reforma 28/08/15)

Cotiza dólar en \$17.04 a la venta (Reforma 28/08/15) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (28 agosto 2015).- En los primeros minutos del día, el tipo de cambio libre tenía un comportamiento a la baja, con lo que el peso ganaba 14 centavos a la moneda de Estados Unidos, al cotizar en 17.04 a la venta. A la compra, el dólar se cotiza en 16.44 pesos en ventanillas de Banamex. En una coyuntura de cifras económicas diferenciadas en Estados Unidos y con los mercados atentos a las participaciones de funcionarios de la Reserva Federal en el Simposio de Jackson Hole, la paridad peso versus dólar interbancario se movía a la baja, para darle beneficios a la moneda local de 12.35 centavos. Al mayoreo, el dólar se compraba en 16.7435 y se vendía en 16.7485 en los primeros cruces de la mañana. Los mercados asimilaban las cifras económicas del día, en las que el ingreso personal en Estados Unidos subió 0.4 por ciento en julio, tal como lo había previsto el consenso de Bloomberg; en tanto, el gasto personal reportaba una variación de 0.3 por ciento, ligeramente menor al 0.4 por ciento anticipado por el mercado. El índice de precios PCE core aumentó 1.2 por ciento anual durante julio de 2015, un dato menor al 1.3 por ciento pronosticado por el consenso para Estados Unidos. Además, los precios del petróleo, al momento, mostraban un avance sólido en el mercado internacional y esto favorecía a activos financieros como el peso mexicano. El West Texas Intermediate se incrementaba 4.18 por ciento a 44.34 dólares por barril y el Brent 2.84 por ciento a 48.91 dólares. Pese al cierre con utilidades en las plazas accionarias de China, los mercados en Europa caminaban con sesgo negativo, al igual que en EU. El Euro Stoxx, índice de las 50 acciones más importantes en el Eurogrupo, perdía 0.42 por ciento. Y en Estados Unidos, el Dow Jones reculaba 0.37 por ciento, el Nasdaq 0.14 por ciento y el Standard & Poor's 0.11 por ciento. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC) presentaba un aumento marginal de 0.15 por ciento, en una mañana errática para el principal indicador del mercado local de capitales. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo